
ОТЧЁТ 

О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕ ЗА 2022 ГОД 

ДЕПУТАТА ДУМЫ ИПАТОВСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

СЕРДЮКОВА ИГОРЯ ГЕННАДИЕВИЧА 

 
УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ИПАТОВСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА! 

 

В течение 2022 года я осуществлял свои полномочия и представлял 

интересы избирателей своего округа в Думе Ипатовского городского округа, 

осуществляя свою деятельность в соответствии с Конституцией Российской 

Федерации, федеральным и региональным законодательством, Уставом 

Ипатовского городского округа с учетом соблюдения принципа открытости 

деятельности, обеспечивающей права и интересы граждан. 

В своей работе большое внимание уделял вопросам совершенствования 

муниципальной нормативной правовой базы, непосредственно касающейся 

сферы деятельности профильного комитета по аграрной политике, 

земельным отношениям, природопользованию и экологии, а также 

ответственному и внимательному рассмотрению поступивших от моих 

избирателей обращений и заявлений, решению в пределах своей 

компетенции поставленных вопросов и принятию возможных мер по их 

решению. 

Подводя итоги 2022 года, хочется отметить все главные события, 

сверить намеченное с выполненным. – Депутат несет ответственность перед 

законом и избирателями за исполнение своих обязанностей. 

Взаимоотношения «избиратель-депутат-избиратель» очень важны как для 

самого гражданского общества в целом, так и для меня лично. Это 

возможность выстроить единую общую линию в работе. 

Участвуя в заседания Думы, при принятии решений я всегда 

ориентируюсь на мнение жителей нашего округа. В своей повседневной 

деятельности я много внимания уделяю проблемам малообеспеченных и 

многодетных семей, ветеранов и пенсионеров, вопросам сельского хозяйства, 

здравоохранения и образования, строительства и транспорта. 

 

НЕПОСРЕДСТВЕННОЕ УЧАСТИЕ В РАБОТЕ ДУМЫ 

 

За период работы депутатом Думы Ипатовского городского округа 

участвовал в заседаниях Думы, а также в публичных слушаниях. 

В целях обеспечения эффективности и результативности работы 

комитета регулярно проводились рабочие встречи с заместителями главы 

администрации Ипатовского городского округа и руководителями 

профильных структурных подразделений администрации округа. 

В тесном взаимодействии с профильными структурами были 

рассмотрены и обсуждались все вопросы, которые выносились для 

рассмотрения на заседания Думы. Также большое внимание мной уделялось 



работе в профильном комитете. В процессе встреч с представителями 

администрации округа были определены основные направления совместной 

деятельности, что способствовало решению проблем жителей Ипатовского 

городского округа. Это позволило сэкономить время, достичь оперативности 

и результативности принятия решений. 

 

РАБОТА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ 

 

Считаю, что взаимодействие с избирателями является одним из 

наиболее ответственных направлений работы при осуществлении 

депутатских полномочий, потому что таким образом мы непосредственно 

узнаем о нуждах и проблемах жителей городского округа, получаем 

информацию от первоисточника, которая необходима для решения 

хозяйственных и управленческих задач. Это форма контроля населения за 

деятельностью депутатского корпуса и органов местного самоуправления, 

муниципальных организаций и предприятий. 

Все обращения моих избирателей я своевременно довожу до начальника 

территориального отдела по работе с населений села Большая Джалга, решаю 

в рамках собственных возможностей, адресую запросы в ведомства и 

учреждения, имеющие достаточную компетенцию по разрешению 

изложенных проблем.  

В своей работе я активно общаюсь с предпринимателями, 

руководителями учреждений, предприятий и организаций в городском 

округе, что значительно увеличивает возможность изыскания мной 

спонсорской помощи в решении проблем своего избирательного участка. 

Как и в предыдущие годы, в 2022 году жители села Большая Джалга 

могли обратиться ко мне: 

- на личном приеме граждан, организованном на моем рабочем месте 

(каждый понедельник месяца). 

Обращения, поступившие ко мне помимо организованных приемов, 

также не остались без внимания. За отчетный период проведено 3 приема, 

принято 3 человека. Положительное решение принято по 3 обращениям. 

Необходимо отметить, что на территории избирательного округа по-

прежнему приоритетными остаются вопросы трудоустройства, улучшения 

жилищных условий населения, оказания материальной помощи, трудовые 

отношения, вопросы ЖКХ, обеспечение правопорядка и законности, 

социальная защита управления. Обращения, поступившие по данной 

тематике, содержат вопросы, решение которых находится в компетенции 

органов местного самоуправления. Обращения граждан рассмотрены 

своевременно, часть вопросов решения положительно, даны устные и 

письменные разъяснения.  По ряду обращений даны соответствующие 

консультации юридического характера. 

Большое внимание мной уделяется отдельным категориям граждан – 

пенсионеры, социально незащищенные слои населения. 



Ежегодно, при непосредственном моем участии, правлением СПК ПЗ 

«Вторая пятилетка» оказывается спонсорская помощь школам села, детскому 

саду, Дому культуры и библиотеке, храму Казанской иконы Божией Матери 

села Большая Джалга. 

С первого момента, как началась мобилизация, поддерживал 

мобилизованных ребят, провожал с напутственным словом, оказал 

материальную и вещевую помощь военнослужащим (11 мобилизованных в 

селе Большая Джалга), оказал социальную поддержку работающим ребятам в 

СПК, призванных в рамках мобилизации. 

Оказал помощь и поддержку малообеспеченным семьям 

мобилизованных (заготовлены и доставлены дрова для семьи Ханмагомедова 

Р.). Постоянно нахожусь на связи с родными и близкими мобилизованных, 

решаем вопросы по мере поступления. 

В целях приглашения своих избирателей к открытому диалогу я 

ежемесячно в местной газете «Джалгинская земля» публикую заметки, в 

которых приглашаю приходить с вопросами, направлять их в письменном 

виде и задавать по телефону. 

 

РАБОТА СО СРЕДСТВАМИ МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ 

 

В течение отчетного периода свою депутатскую деятельность 

осуществлял в сотрудничестве со средствами массовой информации, работая 

в контакте с телерадиокомпаниями и редакциями газет. Неоднократно я 

давал интервью относительно решения вопросов и обращений, принимал 

участие в пресс-конференциях по вопросам развития сельского хозяйства, 

овцеводства. 

В заключении хотелось бы сказать, что депутатская деятельность 

требует знаний в различных областях, большой самоотдачи и 

работоспособности. В дальнейшем буду стремиться соответствовать 

высокому званию депутата и оправдывать надежды избирателей. Я хочу, 

чтобы наши жители гордились тем, что они живут в Ипатовском городском 

округе, поэтому и занимаюсь данной общественной работой. Уверен, что 

только вместе мы сможем сделать наш любимый Ипатовский городской 

округ еще красивее и комфортнее! 

 

  

 

 

 

С уважением,  

депутат Думы Ипатовского городского  

округа Ставропольского края 

Игорь Геннадиевич Сердюков 


